



Esther Schläpfer
Spiegelstrasse 80
3095 Spiegel

Telefon 078 809 40 31
E-Mail esther.schlaepfer@kg-koeniz.ch
www.kg-koeniz.ch

Spiegel, im Mai 2025

Kirchliche Unterweisung (KUW) im 1. Schuljahr bzw. Basisstufe 3

Liebe Eltern, liebe Kinder,

im ersten Schuljahr bzw. im 3. Basisstufen-Jahr beginnt im Kirchenkreis Spiegel die **Kirchliche Unterweisung (KUW)**: Wir laden euch, liebe Kinder, herzlich dazu ein!

Die KUW ist ein **Bildungsangebot** der reformierten Kirchen Bern-Jura-Solothurn. Die KUW beginnt im 1. Schuljahr und wird im 9. Schuljahr mit der **Konfirmation** abgeschlossen.

Sie bietet den Kindern die Gelegenheit, durch eigenes Miterleben und Mitwirken mit **biblischen Geschichten, Inhalten des christlichen Glaubens, der christlichen Tradition und kirchlichem Engagement** vertraut zu werden und die **eigene Spiritualität** zu entdecken.

In der KUW nehmen wir die Kinder mit ihren Gaben und Interessen wie auch mit ihren kritischen Fragen und Zweifeln ernst. Wir achten auf einen **respektvollen Umgang** miteinander sowie auf **Offenheit** gegenüber anderen Religionen, Konfessionen und Weltanschauungen.

Inhalte In den ersten Schuljahren erzählen wir den Kindern **biblische Geschichten** und vertiefen diese kreativ. Zum Abschluss des KUW-Jahres gestalten wir im Mai 2026 einen **Gottesdienst**, zu dem die Familien und Freund:innen der Kinder herzlich eingeladen sind.



Ort und Zeit Die KUW findet im Kirchgemeindehaus an der **Spiegelstrasse 80** statt. Wir beginnen die KUW im **2. Semester** und treffen uns fünfmal **dienstags** zu KUW-Einheiten von einer guten Stunde. Um 15 Uhr gibt's vor dem Kirchgemeindehaus ein **Zvieri**, um **15.20 Uhr** beginnt die KUW. **Tagesschulkinder** begleiten wir auf dem Hin- und Rückweg über die Strasse.

In der Beilage finden Sie den Datenplan fürs Schuljahr 2025/2026.

Kollisionen Kollisionen mit privaten Terminen, Hobbies oder Angeboten der Schule können wir leider trotz sorgfältiger Planung nicht vermeiden. Wichtig: **Melden Sie sich frühzeitig** bei uns, wenn Kollisionen auftauchen, damit wir gemeinsam Lösungen finden können.

Gottesdienst zum KUW-Beginn Am **17. August 2025** sind alle Familien um **17 Uhr** zum Gottesdienst zum KUW-Beginn eingeladen. Anschliessend gibt's draussen ein Apéro.

bitte wenden!

Kirchenfest Am **31. August 2025** findet unser jährliches **Gemeindefest** statt, zu dem alle herzlich eingeladen sind (10 Uhr Gottesdienst, Festprogramm bis 15 Uhr). Alle interessierten Kinder dürfen am **Samstag, 23. August, 9–11 Uhr** bei der **Probe für den Fest-Gottesdienst** mitmachen. Wir werden unter professioneller Anleitung eine biblische Geschichte inszenieren.

Weihnachtsmusical Traditionsgemäss realisieren wir im Dezember zusammen mit der Schule Spiegel ein Weihnachtsmusical. 1-2 Schulklassen werden die Lieder einstudieren. Die Sprechrollen und darstellenden Rollen übernehmen Kinder der KUW und weitere interessierte Kinder. **Die Probe-Daten schicken wir euch im neuen Schuljahr.** Wenn ihr mitmachen möchtet, könnt ihr euch bei Esther Schläpfer für das (freiwillige) Projekt «Weihnachtsmusical» anmelden.

Hier schon einmal die Daten der **Haupt-/Generalprobe und der Aufführungen:**

Dienstag , 9. Dezember 2025	13.45 Uhr	Hauptprobe
Mittwoch , 10. Dezember 2025	14.00 Uhr	Generalprobe
Freitag , 12. Dezember 2025	19.00 Uhr	Aufführung I in der Kirche
Samstag , 13. Dezember 2025	17.00 Uhr	Aufführung II in der Kirche

Elternabend Eine Einladung zum Elternabend folgt im neuen Schuljahr.

Anmeldung Mit dem **Anmeldeformular** können Sie Ihr Kind für die KUW anmelden. Bitte senden Sie die Anmeldung **bis zum 10. Juni 2025** per Post an **Esther Schläpfer, Spiegelstrasse 80, 3095 Spiegel** oder per Mail an **esther.schlaepfer@kg-koeniz.ch**.

Ein **späterer Einstieg** in die KUW (ab 2. oder 3. Klasse) ist möglich. Bitte nehmen Sie in diesem Fall Kontakt auf mit uns, damit wir Sie nächstes Jahr nochmals anschreiben können.

Bei Fragen und Anliegen wenden Sie sich an Esther Schläpfer (078 809 40 31).

Wir wünschen den Kindern ein gutes 4. Quartal und dann eine schöne Sommerpause und im August einen guten Start in die 1. Klasse!

Herzliche Grüsse

Esther Schläpfer (KUW 1.–6. Klasse) und Team